



FORCADELL CRECE EN ADMINISTRACIÓN DE COMUNIDADES Y ALQUILERES CON LA INTEGRACIÓN DE FINQUES ESVILLAR

- Con esta operación, el grupo inmobiliario refuerza también su presencia en la zona del Vallès Occidental.

BARCELONA 12/09/2024 – Forcadell ha integrado en su estructura a Finques Esvillar, agencia Inmobiliaria ubicada en Terrassa desde los años 70 y especializada en la administración de comunidades y alquileres. Con esta operación, Forcadell también integra a la plantilla completa de Esvillar en su equipo.

De este modo, Forcadell ha cerrado esta operación con el objetivo de fortalecerse en el segmento de administración de comunidades de propietarios, donde ha aumentado su cartera en más del 30%, alcanzando las 1.800 comunidades de propietarios administradas, así como en el área de alquileres y la gestión de patrimonio.

Asimismo, esta integración supone un paso decidido para reforzar su presencia en el área del Vallès Occidental, donde desde 2014 dispone de una sede situada en Terrassa, que se suma a las otras ocho que tiene en Cataluña y otras localizaciones del territorio español, como Palma, Madrid y Sevilla.

En relación a esta integración, Ivan Vaqué CEO de Forcadell, destaca la importancia del talento en esta operación: “incorporar el conocimiento y la experiencia del equipo de Esvillar, que ha trabajado durante más de cuatro décadas en el Vallès Occidental, nos permitirá ofrecer un servicio aún más completo y personalizado a nuestros clientes en una zona clave para nuestra estrategia empresarial”.

La integración fluida entre ambas compañías se debe, en gran parte, a la coincidencia en valores fundamentales como la excelencia en el servicio al cliente y la integridad en las operaciones. Ambas empresas comparten una sólida trayectoria en el sector, lo que ha facilitado la unión de sus equipos y fortalece la promesa de Forcadell de ofrecer soluciones de alto nivel a sus clientes.

Liderazgo consolidado en el área metropolitana

Con más de 65 años de trayectoria, Forcadell cerró el pasado ejercicio con una facturación cercana a los 11M€, con un incremento del 4% respecto al 2022. Esto la sitúa entre los 10 principales actores del sector inmobiliario a nivel nacional.

A su cifra de facturación cabe sumar otros datos relevantes como las 3.201 entidades de inversores privados administradas de alquiler y más de 200.000 m² comercializados en operaciones de compraventa, alquiler e inversión del área de Inmobiliaria de Empresa, que mantienen a Forcadell como una de las primeras consultoras globales del mercado inmobiliario español.

La integración de Finques Esvillar no solo consolida el liderazgo de Forcadell en el área metropolitana de Barcelona, sino que refuerza su posición a nivel nacional, apoyándose en el talento y la experiencia para seguir mejorando la calidad del servicio a sus clientes.

Laura Baeza +34 673 018 969 / marketing@forcadell.com
forcadell.com

FORCADELL es un grupo empresarial fundado en 1958, experto en consultoría y gestión inmobiliaria. Preside el Grupo Carles Vila i Polls, con Ivan Vaqué Mas a cargo de la Dirección General y como Consejero Delegado. Con más de 1.800 comunidades de propietarios administradas, unas 3.201 entidades de inversores privados administradas en alquiler, y más de 200.000 m² comercializados en operaciones de compraventa, alquiler e inversión del área de Inmobiliaria de Empresa. FORCADELL es actualmente una de las primeras consultoras globales del mercado inmobiliario español. Cuenta con una plantilla de 167 profesionales, oficinas propias en Granollers, Terrassa, Gavà, Mollet, Palma, Madrid y Sevilla, además de 1 oficina en Barcelona y su sede central (Pl. Universitat, 3 - 08007 Barcelona).